

DEPORTES | Motocross

El Andaluz de motocross recala este domingo en Priego

El circuito permanente de El Arenal acoge una prueba puntuable para el Campeonato de Andalucía

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 7 de mayo de 2014 - 08:01



El Campeonato de Andalucía de Motocross 2014 tiene su siguiente cita este próximo 11 de mayo en el circuito permanente de El Arenal de Priego de Córdoba, con la prueba organizada por el M.C. Arenal, que será puntuable para todas las categorías, menos Promesas 85 c.c., en la que ya hay confirmada la presencia de una treintena de pilotos.

La actividad en el circuito comenzará a primera hora de la mañana con las verificaciones técnicas y administrativas, para dar paso a los entrenos de las diferentes mangas.

La última carrera está prevista para las 14:30 y a su finalización tendrá lugar la entrega de trofeos a los primeros clasificados de cada categoría.